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Dans un domaine privé sur les hauteurs de Grimaud, sublime propriété
sur un terrain d'un hectare et d'une superficie habitable de 600 m2,
profitant d'une situation géographique stratégique de par son calme
absolu tout en étant a quelques kilometres de la plage et du village de
Saint-Tropez. La villa principale se compose au 1er niveau d'un salon
/salle @ manger donnant sur la cuisine américaine ainsi que sur les
terrasses et la piscine au sel. Dans le prolongement, deux chambres en
suite avec dressing et salle de bains ainsi qu'une vue sur la piscine. A

|'opposé, trois chambres en suite avec ...

In a private estate on the heights of Grimaud, sublime property on a one-hectare
plot with 600 sgm of living space, benefiting from a strategic geographical location
due to its absolute calm, yet just a few kilometers from the beach and the village of
Saint-Tropez.On the st level, the main villa comprises a living/dining room opening
onto the open-plan kitchen, terraces and saltwater swimming pool. This is followed
by two en suite bedrooms with dressing rooms and bathrooms, and a view of the
pool. Opposite, three en suite bedrooms with dressing rooms and their own
bathrooms, plus an en suite ...

BARNES SAINTE-MAXIME
48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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